

EN IMAGE

Le Mardi gras a encore la cote à Saint-Joseph



Le Mardi gras n'est plus guère célébré. Mais, du côté de l'école Saint-Joseph, on reste néanmoins fidèle aux festivités liées au carnaval - le vrai du calendrier par rapport à celui de début juillet à Ajaccio. Hier, les écoliers de l'établissement catholique ont donc eu l'occasion de partager leur goût pour les déguisements lors d'une sortie qui les a conduits jusqu'à la place du Diamant. Et maintenant, place au carême... /PHOTO P.-A.F.

TRANSPORTS

LIAISONS AÉRIENNES

Arrivées : de Paris 11 heures, 18 h 30, 22 h 40 ; Nice 10 h 10, 21 h 45 ; Marseille 10 h 10, 17 h 30, 22 h 05 ; Lyon 14 h 20.

Départs : pour Paris 6 h 55, 14 h 05, 18 h 25 ; Nice 8 heures, 19 h 10 ; Marseille 7 h 15, 14 h 35, 19 h 25 ; Lyon 10 h 40.

ROTATIONS MARITIMES

Arrivées : Girolara de Marseille à 6 h 30. Mega Andrea de Toulon à 7 heures.

Départs : Girolara pour Marseille à 19 heures. Mega Andrea pour Toulon à 20 heures.

CHEMINS DE FER

Du lundi au vendredi

Arrivées de Bastia : 10 h 02 - 11 h 43 - 14 h 58 - 18 h 54 - 20 h 31.

Arrivées de Calvi : 11 h 43 - 20 h 31.

Départs pour Bastia : 6 h 04 - 8 h 12 - 11 h 00 - 15 h 25 - 16 h 35.

Départs pour Calvi : 8 h 12 - 15 h 25.

CINEMA

Ellipse

Belle et Sébastien 3 à 13 h 30, 19 heures et 21 heures. Black Panther à 13 h 30, 16 h et 21 heures. Le retour du héros à 14 heures, 19 heures et 21 h 30.

Phantom thread à 13 h 30, 18 h 30 et 21 h 30.

Les Tuches 3 à 11 h et 16 h 30.

50 nuances + claires à 11 heures, 18 h 30 et 21 h 30.

Le 15 h 17 pour Paris à 14 heures et 19 heures.

Le labyrinthe à 11 heures, 16 heures et 21 heures.

Cro man à 11 heures, 14 heures et 16 h 30.

The Passenger à 16 heures.

The greatest showman à 11 heures.

Wonder Wheel à 11 heures.

Horse soldiers à 18 h 30.

Pentagon papers à 16 h 30.

A TRAVERS LA CITE

En rose et bleu

Des petites filles et petits garçons sont nés à la maternité de Notre-Dame de la Miséricorde. Bienvenue à Louis-Gabriel Menegon ; Luca-Marie Tarsitano ; Ginevra Atzori ; Elise, Marie Duchesne ; Paul-Mathieu, Ange Longue ; Clayton Dereani ; Elisa, Marcella Marchetti ; Louka Ribeiro Martins Bouçanova.

Solidarité

Le Lions Club Ajaccio - Doyen organise un déjeuner figatellu au profit des personnes isolées, dimanche 18 février à l'espace Parata-Sanguinaires, à partir de 11 h 30. Réservations au 06.83.81.17.00.

Les adresses fûtées d'Ajaccio

TRAVAIL

BACACIER

STOCK DISPONIBLE

Tôles métalliques: bardage, couverture, plancher collaborant.

Dépot INNO TYRE - 20167 BALEONE
04.95.22.62.24 - contact@innostyre.fr

Si vous désirez paraître dans cette rubrique, contactez CORSE MATIN PUBLICITE au 04 95 51 74 30

Échecs : 122 jeunes Ajacciens ont disputé les qualificatifs

Les rencontres qualificatives se poursuivent en vue du championnat de Corse jeunes d'échecs qui se déroulera mi-mars à Corte.

Après le grand Ajaccio la semaine précédente, les joueurs ajacciens se sont retrouvés dimanche dernier, dans l'enceinte de la caserne Grossetti, pour une journée d'épreuves. Dès 10 heures du matin, ils étaient 122 enfants et adolescents, âgés de 5 à 16 ans, venus s'affronter au cours de sept rondes, avec des cadences de 15 minutes plus 3.

"Ces qualificatifs individuels, mixtes, permettront aux vainqueurs de participer au championnat régional, lui-même qualificatif pour le championnat de France qui aura lieu au mois d'avril à Agen", explique Marie-Paule Tomasi, présidente de l'Échecs club ajaccien.

Véritable passion pour de nombreux jeunes insulaires, la pratique des échecs développée par le biais de la Ligue corse permet chaque année de faire émerger de nou-



Les épreuves qualificatives en vue du championnat de Corse jeunes d'échecs se sont poursuivies dimanche dernier, à Ajaccio. /PHOTO JEAN-PIERRE BELZITI

veaux champions. Au-delà de la compétition et des récompenses, le sport est reconnu pour ses nombreuses vertus, parmi lesquelles celle de développer les capacités d'analyse.

Un intérêt souligné par les jeunes joueurs eux-mêmes. À l'instar de Victor, âgé de 8 ans et demi, qui déclarait hier matin à sa maman en-

core étonnée : "Je suis content de jouer aux échecs car cette activité est bonne pour le mental. Et le mental, dans la vie, c'est vital."

Une réflexion définitivement pleine de bon sens.

L.F.-L.

Les podiums par catégorie : petits pous-sins : Lisandro Giorgi, Axel Poggi, François-Xavier Mary Cesari ; petites pous-

sins : Marie Saïdy Gaggioli, Lilly Lagarde, Liday-Rose Ceccalli ; pousins : Raphaël Gerone, Louka Fadene, Flavio Porcu ; pousines : Margot Bourcier Canonici, Clara Teissière, Jenna Ferchili ; pupilles : Laurent Vachet, Hugo Crouzet, Jean Couget ; pupillettes : Gabrielle Bubbio Lejean, Emilie Morribot, Emma Tardivaud. Tous les résultats des épreuves qualificatives sont consultables sur les sites echecs-club-ajaccio.com et corse-echecs.com.

ALBITRECCIA

Lancement de la construction du pôle d'animation sociale à Molini

C'est une commune qui bouge. Nous sommes en train d'atteindre nos objectifs", fait valoir Pierre-Paul Lucciani, le maire d'Albitreccia. Parmi les domaines concernés, celui de la sécurisation de la vie, l'aménagement du cadre de vie, la construction d'un pôle d'animation sociale à Molini, le logement ou encore le développement des nouvelles technologies dans les villages comme au bord de mer.

"Plus il y a de monde, plus il y a de problèmes de sécurité à prendre en compte", explique le maire en soulignant que la population a beaucoup augmenté dans la commune, en particulier sur le littoral. Ce qui explique les travaux de voirie : "La sécurité est notre première préoccupation", assure le premier magistrat. L'ex-département de Corse-du-Sud et la commune ont ainsi cofinancé un ambitieux programme pluri-



Cet ensemble d'un millier de mètres carrés accueillera notamment une école primaire et maternelle. /DOC. CORSE-MATIN

annuel qui se poursuit aujourd'hui sur la rocade pour un montant total de 2,2 M€. "Depuis trois ou quatre ans, nous avons mis les bouchées doubles sur ce dossier", remarque Pierre-Paul Lucciani.

Ces derniers mois, le front de mer a fait l'objet d'une réflexion complète, depuis l'entrée de la plage, au niveau du restaurant Le Rivoli, jus-

qu'au pont d'Agosta ; élargissement de la chaussée, pose de bordures et réalisation de trottoirs de part et d'autre de la voie, aménagement de places de stationnement et d'un arrêt de bus, installation de potelets... Un travail identique est à présent réalisé sur la rocade, depuis la mairie annexe jusqu'au croisement d'Alzone. "Nous sommes en train d'en faire un espace urbain", résume le maire. À plus ou moins long terme, un giratoire devrait être aménagé à l'embranchement avec le lotissement d'Alzone.

"Patience et énergie"

La commune vient par ailleurs de lancer la réalisation d'un projet structurant, en l'occurrence la construction d'un pôle d'animation sociale à Molini, sur un terrain de 5900 m² (lire ci-dessous). "C'est notre plus grand chantier. Il faut de la patience, de l'énergie, cela prend du temps", glisse Pierre-Paul Lucciani. Cet équipement se trouvera au cœur du nouveau quartier appelé à se dé-



Pierre-Paul Lucciani, maire d'Albitreccia. /PHOTO E.P.

velopper dans ce secteur dans les prochaines années. Cette année sera aussi celle de l'étude de la restructuration de la mairie annexe d'Agosta. Si elle occupe à présent l'ancien appartement situé au-dessus du bureau d'accueil, la municipalité a néanmoins besoin de revoir l'aménagement de ces locaux, sur fond d'étude d'un projet d'extension.

Pour être importants, les chantiers ainsi entrepris à Agosta et à Molini n'entament cependant pas l'attention portée aux équipements et à l'amélioration générale de la qualité de vie dans le reste de la commune, en particulier au village d'Albitreccia, à Bisinao ou encore au Monte Rosso.

La mairie mène ainsi un programme de réhabilitation de logements pour favoriser l'installation des jeunes, l'amélioration des équipements techniques destinés à favoriser le télétravail ou encore l'enfouissement des réseaux... Autant de chantiers qui seront mis en œuvre ou poursuivis cette année.

EMMANUEL PERSY

Classes, bibliothèque et salle polyvalente

Construit autour de cours de récréation, le futur pôle d'animation sociale disposera d'une surface d'un millier de mètres carrés. Il regroupera notamment une école primaire de quatre classes, une maternelle de deux classes, un dortoir, une salle d'éveil, une garderie, une cantine, une cuisine, une laverie, des bureaux et un logement de fonction. Cet équipement abritera également une bibliothèque et une salle polyvalente. Au rez-de-chaussée, un équipement social de proximité pourrait être aménagé en complément. Une trentaine de places de stationnement sont prévues au sous-sol. Devant cet ensemble, un parking de 180 places sera aménagé sur un terrain d'environ 2 000 m². Cofinancés par l'Etat, la CTC et la commune, pour un montant d'un peu moins de 3 M€ hors taxes, les travaux viennent de démarrer pour une durée de près de deux ans.